



Retrospektive (1980-2018)

MARKUS GABERELL



von der naturalistischen zur abstrakten Bildgestaltung

24.11.2018 - 09.12.2018

Markus Gaberell Aarwangen

Bildgestaltung hat mich immer interessiert. Daher war mein Erstberuf Fotograf. Malerei lässt aber mehr Möglichkeiten offen. Von den anfänglichen Zeichnungen und naturalistischen Bildern habe ich mich zusehends gelöst. Stimmungen, Farben, Formen, Strukturen der Natur sind Inspiration für meine abstrakten Bilder, die in einem längeren, intuitiven Malprozess entstehen. Mit mehreren Farbschichten übereinander versuche ich Dichte und lebendige Tiefenwirkung in meinen Bildern zu erzielen.

Vernissage: Samstag, 24. November, 17 Uhr

Einführende Worte Brigitte Harder, Musik Herbert Liechti Akkordeon

Öffnungszeiten: Samstag & Sonntag 13 - 17 Uhr
Mittwoch 17 - 20 Uhr

Dorfstrasse 15, 4704 Niederbipp | www.raeberstoekli.ch